

>藤高生との交流会【11月4日(火)】

9月から始まった旭川藤女子高等学校との交流会も11月4日が今年最後の訪問となりました。今年も生徒さんがたくさん来ていただき、入居者様との気心が通う良い交流が出来たように感じております。生徒さん、先生、大変お世話になり有り難うございました。



>お誕生日おめでとうございます

11月 11日 [redacted] さん



95歳のお誕生日

いつも若々しい京子さんに「おいくつになられましたか?」と問い合わせると「34歳くらいかな~」とニコニコとおっしゃられた京子さん。色紙の年齢を見て「そんなになるかな~」とお言葉。娘さんからの人形の贈り物やホームからのプレゼントを受け取り「もったいない!」「うれしいよ!」と笑顔で喜んでおられました。

>幼稚園児との交流会【11月7日(金)・27日(木)】

11月も旭川藤幼稚園の可愛い園児の皆さんが遊びに来てくれました。7日は4歳児の年少さん12名と27日は5才児の中年さん26名でした。いつも元気にお行儀良く「ここにちは!」と挨拶をして2階のホールに上がっています。入居者の方で状況がよくつかめなかつたり、眠気がある状態の方でも、園児さんの小さな行列に気持ちが動き、すっかり心がなごんでいるようでした。「一番かわいいころだね…」「こっちにおいて!」「あら~めんこいねえ~」と、思わず声をかけている方もいました。そして遊戯や劇などを見せてもらいました。また、園児さんが入居者の方と小さな手をにぎり合って歌う場面では、リズムをとったりニコニコとほみがこぼれたり、楽しい時間につづりました。園児さんがかえた後も歌を口ずさみ「かわいかったね~」と名残惜しがりました。



>市長選挙【11月9日(日)】

旭川市長選挙に行ってきました。立候補者の考え方をテレビや新聞等で見ていただき、公平で分かり易い言葉で再度説明させていただき、投票所に出向き、入居者様ご自身の考えのもと、清き一票を投じてまいりました。

>運営推進委員会【11月22日(土)】

花では、概ね2ヶ月に一度、地域住民、有識者、家族会員、入居者、花の役職員が集まり、運営推進会議を行っております。11月22日は、今年度5回目の運営推進会議を行い、防火設備の説明や稼働の実施訓練をスタッフと一緒に参加していただき、防火や避難訓練のあり方を中心にご意見や感想を頂き、今後の運営の参考にさせていただいております。



>鍋パーティ【11月5日(水)】

鍋の中をのぞき「あら~すごいねえ~」食べ始めると「あっちちらち…!」「おいしい~!」「まだあるの~?」と普段よりも沢山召し上がってもらっていました。シメに食べるうどんやおじやもなかなかの人気で「あら~かわいいね~」と言いながら、目を輝かせしていました。その後は、2階リビングでお鍋を囲み、体を温めながら親睦を深めました。スタッフがキッチンで準備をしていると「おいしいもの待ってるよ!」と掛け声があり、漂う臭いに気分も盛り上がりります。今回の鍋は「石狩鍋」と「ちゃんこ鍋」の2種類を用意し、好きな味を楽しんでいただきました。



施設長コラム

花畠ニュース
～晩秋～

今年も残りわずかとなりました。初雪が降り、雪の多さに根雪を感じましたが、幸いにも融けてくれたので残りの冬季度を進めることができてホッとしておりま

ります。この夏、皆さんのご協力で畑作業もスムーズに行うことができました。そして、ホーム庭の桃の木やブルーンの木を剪定して、スッキリと来年の春を迎えることができそうです。バラの木も立派に育ちたくさんの花を咲かせました。花を摘み

取り、器に盛っては入居者の皆さんと共に素敵な香りと色を楽しんでいただきました。そんな季節が過ぎて、バラに詳しいスタッフにアドバイスをもらひながらなんとか越冬作業を終えました。これから長い冬を迎えて白一色となりますが、気も早く春の花のことを考えています。入居者の皆さんに喜んでいただけるようなすてきなお庭ができればと思っています。良いアイディアがありましたら是非ご助言をしてください。お待ちしております。